

## Diputada Raphael por visita de Boric: "Es lamentable que no venga acompañada de anuncios concretos"

*La parlamentaria cuestionó que, a semanas del término de su gobierno, no existe algún anuncio que impacte en el desarrollo regional, la conectividad y la calidad de vida de los ayseninos.*

La diputada Marcia Raphael (RN) lamentó que la visita del Presidente de la República, Gabriel Boric, no genere mayores expectativas, resultando preocupante que se concrete a sólo semanas del término de su administración y sin anuncios sustantivos para el desarrollo regional.

"Es lamentable que la visita del Presidente Boric durante las próximas horas, no venga acompañada de medidas, anuncios o compromisos concretos que respondan a las necesidades históricas de Aysén e incluso sobre las mismas promesas que él realizó en su anterior visita de 2023 donde comprometió una nueva barcaza operativa durante aquel mismo año y la inolvidable cifra de kilómetros pavimentados que tendríamos al término de su mandato", afirmó la parlamentaria.

La diputada Raphael sostuvo que existían mayores expectativas respecto del actual Mandatario, considerando su origen en zonas extremas. No obstante, aseguró que la región ha sido relegada en áreas claves durante su gobierno. "Hemos visto un abandono evidente en materias tan sensibles como la descontaminación ambiental, la reducción que nos ha hecho de más del 50% de los subsidios térmicos sin considerar el impacto directo que estos tie-

nen en la calidad de vida de nuestras familias, y que nunca había ocurrido en otros gobiernos, además de una falta total de avances en conectividad efectiva tanto dentro de la región como con el resto del país", señaló.

En esa línea, la diputada también se refirió a la próxima inauguración del Hospital de Chile Chico, recalando que se trata de una obra que se inició durante el gobierno del presidente Sebastián Piñera. "Esperamos que esta inauguración se releve como una iniciativa que trasciende gobiernos y no se intente presentar como un logro propio de esta administración. La salud es una necesidad permanente, no una simple cinta que cortar", enfatizó.

Asimismo, emplazó directamente al Presidente Boric a explicar el escaso avance en uno de sus compromisos más relevantes con la región. "El propio Presidente comprometió la pavimentación de 140 kilómetros de la Carretera Austral. Hoy, a estas alturas de su mandato, el avance no supera los 20 kilómetros y la barcaza tampoco llegó, de hecho, nos preocupa que recién desde 2024 esté en etapa de toma de razón por parte de Contraloría, y por ende, no coincidan las fechas de la etapa de construcción que debiera iniciar con la carena en seco de la actual. Los ayseninos merecen



una explicación clara y honesta", sostuvo.

Finalmente, la parlamentaria afirmó que "mejorar el acceso a la salud y especialistas, avanzar en infraestructura, fortalecer nuestra educación superior y que las becas territoriales sean entregadas en su totalidad a los estudiantes, ya que desde su creación nunca había ocurrido que no lleguen a los beneficiarios como pasó en este gobierno, por otro lado, también reactivar nuestra economía son demandas urgentes para los ayseninos y los sectores productivos de la región. Uno esperaría celebrar o reconocer las visitas presidenciales y esto es muy tardío. Aysén no necesita discursos de despedida, ni fotografías para marcar presencia, necesita mejores decisiones y acciones concretas que impulsen nuestro desarrollo".